
神戸 小池書記局長が力説
小池晃書記局長を招いた街頭演説会が 18 日、神戸市中央区元町

の大丸前で行われ、2000 人が参加しました。小池書記局長が比例近

畿ブロックでの 4議席回復を訴えた部分を紹介します。

◇

比例代表・近畿ブロックは定数が 28。日本で一番大きい比例

代表ブロックです。しかし今、共産党の議席が2議席しかござい

ません。28 の定数で共産党が 2 つというのは、ちょっと少なす

ぎるのではないでしょうか。

まずは以前の4議席を回復させていただきたい。そうすれば、

こくた恵ニさん、宮本たけしさん、清水ただしさんに加えて、こむら潤さんを国会へ送ることができます。

こむら潤さん小選挙区兵庫8区で勝てば、比例でもっと議員を送ることができます。近畿から11年ぶり

に女性の衆議院議員を国会へ送ろうではありませんか。

大阪住民投票

小池氏は大阪住民投票について

大要次のように訴えました。

この住民投票、今日、公明党の

山口那津男代表が大阪にいらし

て演説されました。「大阪が発展

するかどうかが大事なんだ、東京

も府から市になって都になった」

―今度の住民投票では、大阪「都」

にはなりません。今度の住民投票

は、大阪「都」をつくるかどうか

ではなく大阪市を廃止するかどうかの

住民投票なんです。みなさん、いったん

廃止してしまったら元に戻すことはで

きません。

●神戸市、京都市をなくしていいという人

はいない

神戸の皆さんは、「神戸市を廃止した

方がいい」と思ってらっしゃる方いら

っしゃいますか？神戸市を廃止して兵

庫県須磨区にするとか兵庫県灘区にす

るとか、そういう風にしたほうがいい

と思ってらっしゃる方、神戸にはいら

っしゃらないんじゃないでしょうか。

京都にもおられないと思います。

大阪市をなぜ廃止するのか、何のた

めに廃止するのかー住民サービスをど

んどん切り捨ててカジノの誘致など大

型開発に市民の税金を注ぎ込むために

一人の知事のもとに全ての権限、財源

を集中するためではないでしょうか。

みなさん維新は、しかも、大阪市役所まで動員をして、

なりふり構わぬ宣伝をやっています。こういうこと許

すわけにはまいりません。

そして、これまで大阪都には「反対だ」と言ってきた

公明党も「今回は賛成する」と言っています。神戸や尼

崎などで公明党の現職議員がいる選挙区に「対抗馬を

立てるぞ」と脅されて態度を変えたんだとすれば情け

ない話ではないでしょうか。

しかし皆さん、この住民投票は、大阪市を廃止してい

いのかどうか、その一点が問われる投票です。大阪市を

愛する皆さん、大阪市は廃止しないほうがいいという

皆さんは、どうか党派を超えて、それこそ公明党を支持

している方も、維新を支持している方も「大阪市を守れ」

の声をご一緒に上げようではございませんか。今日、ご

通行中の方の中にも、大阪の方がいらっしゃるかも知

れません。大阪の知り合いもいらっしゃるのではない

でしょうか。住民投票で大阪市の廃止を許さないとい

う声をご一緒に上げようではございませんか。二度目

のとどめの「ノー」の審判つけましょうと心から訴えま

す。
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